	Наши преимущества

Преимущества подключения к системе ЮНИСТРИМ: 

Высокий комиссионный доход вашего Банка от входящих и исходящих переводов. 

Программа лояльности для всего вашего Банка и мотивация операционистов. При выполнении плана продаж, Банку возвращается определенный процент от исходящего объема переводов. 

Возможность увеличения клиентской базы путем внедрения дополнительных опций: 

· пополнение счетов клиентов вашего банка; 

· зачисление переводов на счет клиентов вашего банка; 

· осуществление переводов со счетов клиентов вашего банка в любую точку мира. 

Погашение кредитов, выданных физическим лицам в вашем Банке через, систему ЮНИСТРИМ. 

Совместные рекламные акции, обеспечение всех пунктов Банка необходимой рекламной продукцией.

Содействие и консультация в рамках интеграции необходимого функционала ABS Банка и ПО ЮНИСТРИМ. 

Система дистанционного обучения операционистов. 

Программное обеспечение ЮНИСТРИМ позволяет осуществлять проверку идентификационных данных физических лиц (Отправителя/Получателя), участвующих в отправке/получении денежных средств по международным, контрольным спискам. 

ЮНИСТРИМ примет участие в юбилейном X Международном Форуме iFin–2010 «Электронные финансовые услуги в России», который пройдет 9 — 10 февраля 2010 года в Москве. Форум проводится интернет–порталом iFin.ru (http://www.ifin.ru) при поддержке Ассоциации российских банков (АРБ).

Форум iFin–2010 — это главное ежегодное мероприятие в России, посвященное современным достижениям в области электронного финансового сервиса: различным системам дистанционного банковского обслуживания, интернет–банкингу, интернет–трейдингу, мобильному банкингу, электронным платежным инструментам, системам онлайн–расчетов, сетям финансового самообслуживания и т.д.

На Форуме будут рассмотрены наиболее актуальные вопросы создания и использования высокотехнологичных банковских услуг в современных условиях. Особое внимание будет уделено роли дистанционных технологий обслуживания в формировании нового качества финансовых услуг. Подробная информация о Форуме — http://forum.ifin.ru.


	Our advantages
Advantages of connection to UNIStream: 

High commission profit for your bank from both incoming and outgoing money transfers. 

Loyalty program for your bank and motivation of account managers in particular. When fulfilling the sales plan, your bank regains appropriate interest from outgoing transactions volume. 
Possibility to extent clients database by implementation of additional options:
· Topping up accounts of your Bank clients; 

· Account credit of money transfers for the clients of your Bank 
· Realization of money transfers from accounts of your Bank clients to any destination of the world. 

Repayments of individual credits allowed by your Bank through UNIstream system. 

Joint advertising including supply of your Bank with promotional products.

Assistance and consultation within the bounds of integration of necessary functional of ABS Bank and UNIStream issues. 

System of distance learning for account managers. 

UNIStream software allows to accomplish vetting of personal identification data (of Sender/Receiver, taking part in sending/receiving money), using international check-lists.

UNIStream will participate in anniversary X International  Forum iFin–2010 «Electronic financial services in Russia», which will take place from 9-th to10th of February in Moscow. This forum is organized by internet portal iFin.ru (http://www.ifin.ru) and supported by Assosiation of Russian Banks (ARB).

ForumiFin–2010  is the most important annual event in Russia dedicated to up-to-date achievements on the field of electronic financial services: different systems of remote banking services, internet banking, internet trading, mobile banking, electronic payment products, online payment systems, networks of financial self-services and etc.

During this Forum the most sufficient problems of creation and maintenance of high technology bank services in modern society will be discussed. Special attention will be paid to significance of remote banking technologies in achievement of new quality of financial services. Detailed information about Forum  — http://forum.ifin.ru.




